

栗 生 小 だ より



府中市立栗生小学校 No.

令和4年11月1日

文責 教頭 高森 嘉代

11月になりました。今年の立冬は11月7日(月)だそうですが、10月下旬から寒さが増し、着る服を選ぶのに困る毎日です。マラソン大会が近づいていますので、学校でも児童の体調管理等に気を配っていきたいと思います。

2学期も「折り返し地点」となりました。これから、マラソン大会、学習発表会と、大きな行事が続きます。行事を1つ終えるたびに、子供たちは成長していきます。その成長を陰で支え、見守っていきたいと思っております。保護者の皆様、引き続きご協力をお願いいたします。

「学びフェスタ」に参加しました!

10月22日(土)に、「府中学びフェスタ」が行われました。栗生小学校は、第一中学校の会場に、各学年から数点ずつ絵を出品し展示しました。

その他の会場では、i-coreFUCHU において「なごみ基金」の表彰式が行われ、自転車大会に参加した児童らが賞状を受け取りました。また、府中明郷学園の会場では、子供司書による「ビブリオバトル」が行われ、おすすめ本を紹介するイベントに参加した児童もいました。子供たちは、会場やオンラインで見守るたくさんの人たちに緊張した様子でしたが、最後まで頑張りました。人前に立ったり、話したりすることに苦手意識を感じる人もいますが、貴重な体験でもあります。これらの経験を生かして大きく成長していってほしいと思います。

ご参加いただきました地域・保護者の皆様、ありがとうござい ました。





来年度の入学児との交流

先日、地域のボランティアの方々にご協力いただき、1年生と栗生保育所・たんぽぽ園保育所の来年度入学児との交流を兼ねて、「秋見つけ」に行きました。たくさんの落ち葉や松ぼっくりなどを袋いっぱいに持ち帰り、満足げな子供たちでした。

その後、集めた材料を使ってランタンと小物づくりを行いました。1年生は、保育園児の作品づくりに協力したり、やさしく声をかけたりしながら活動しました。完成した作品は「クルトピア祭」で展示します。お楽しみに!!









クルトピア祭に向けて…

来る 11 月 12 日 (土)・13 日 (日) に、「クルトピア祭」が開催されます。今年度は、ステージ発表も行われる予定です。栗生小学校としては、4 年生と 6 年生のステージ発表と、1 年生が保育園児と合同で制作したランタンや小物の展示を行います。4 年生は、総合的な学習の時間に学んだことをまとめて発表します。6 年生は、音楽の授業で学習したリコーダー演奏を披露します。クルトピア祭に向けて、子供たちは日々練習に励んでいます。4・6年生のステージ発表は、12 日 (土) の 10 時 15 分からです。お時間がありましたら、ぜひご参加ください。

また、13 日(日)13 時からは、「あじさい絵画コンクール」の表彰式が行われます。受賞した児童には、すでに招待状が届いています。誰が「絵画王」になるのかは、当日までのお楽しみです。こちらも、お時間がありましたらご参加ください。



今後の予定について

マラソン大会

☆11月4日(金)

1・2年 10:30~ 3・4年 10:50~

5・6年 11:05~

※駐車場はありませんので、徒歩か自転車でお越しください。

※沿道では、マスク着用の上、間隔を空けての応援をお願いいたします。

学習発表会

☆ 11月27日 (日) 栗生小学校 体育館

1・2年生発表 8:45~ 9:30(8:40 開場) 3・4年生発表 9:45~10:30(9:40 開場) 5・6年生発表 10:45~11:45(10:40 開場)

音楽クラブ発表 12:00~12:15

※12 時 30 分に下校します。お弁当を準備する必要 ありません。

※「密」を避けるため、<u>発表学年の保護者2名までの</u><u>入場</u>とします。

※受付にて、招待状(後日配布)をお渡しください。

※保護者席は、1mの間隔を空けてください。

※詳細については、後日お知らせします。



<お知らせ>

11 月 2 日 (水)、11 月 11 日 (金)、11 月 27 日 (日) 学習発表会の日は、「らんさぽ」 お休みの日です。お知りおきください。